
令和３年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

３－１

自 由 民 主 党 ２０番 先 﨑 温 容

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 東日本大震災及び原子力災害からの復興の歩みについて

１ 福島復興再生特別措置法に基づくこれまでの取組の成果 知 事 企 画 調 整 課

をどのように捉えているのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、福島特措法の改正を踏まえ、どのような取組を進 企画調整部長 〃

めていくのか尋ねたい。

３ 除染の県内における取組の成果について尋ねたい。 生活環境部長 除 染 対 策 課

４ 福島第一原発事故に伴って出された避難指示区域の変遷 避難地域復興局 避難地域復興課

について尋ねたい。 長

５ 県は、避難者の生活再建にどのように取り組んでいくの 〃 避難者支援課

か尋ねたい。

６ 復興に向けた社会資本の整備のこれまでの成果について 土 木 部 長 土 木 企 画 課

尋ねたい。

７ 県は、これまでの廃炉に向けた取組について、どのよう 危機管理部長 原子力安全対策

に対応してきたのか尋ねたい。 課

８ 県は、福島イノベーション・コースト構想について、こ 企画調整部長 福島イノベーシ

れまでどのように取り組んできたのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

９ 東日本大震災以降の企業立地の実績について尋ねたい。 商工労働部長 企 業 立 地 課

１０ 県教育委員会は、福島イノベーション・コースト構想 教 育 長 教 育 庁

を担う人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

１１ 県民健康調査のこれまでの取組と今後の方向性につい 保健福祉部長 県民健康調査課

て尋ねたい。

１２ 県は、健康長寿の実現に向け、どのように取り組んで 〃 健康づくり推進

いくのか尋ねたい。 課

１３ 震災からの復興に向けた子育ての環境づくりについ こども未来局長 こども・青少年

て、これまでの成果と今後の取組を尋ねたい。 政策課

１４ 本県農業の震災からの復興について、これまでの成果 農林水産部長 農 林 企 画 課

を尋ねたい。

１５ 本県林業の震災からの復興について、これまでの成果 〃 森 林 計 画 課

を尋ねたい。

１６ 本県水産業の震災からの復興について、これまでの成 〃 水 産 課

果を尋ねたい。

１７ 県は、観光業の復興にどのように取り組んできたのか 観光交流局長 観 光 交 流 課

尋ねたい。

１８ 震災による行方不明者の捜索活動の継続について、県 警 備 部 長 警 察 本 部

警察の考えを尋ねたい。

１９ 社会情勢が大きく変容する中で、財務事務の適正化に 会 計 管 理 者 審 査 課

向けた県の考えを尋ねたい。

２０ 震災からの復興に向けた文化やスポーツの振興につい 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

て、県の取組を尋ねたい。 長 ス ポ ー ツ 課

２１ 風評・風化対策のこれまでの取組について尋ねたい。 総 務 部 長 広 報 課

２２ 復興を推進するための組織改正について、これまでの 〃 行 政 経 営 課

取組と今後の対応を尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二 第２期復興・創生期間の被災地の復興加速化について

１ 県は、避難地域において、高い付加価値を生み出す新た 農林水産部長 農 業 振 興 課

な産地の形成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、双葉郡の産業の再生に向け、企業誘致にどのよう 商工労働部長 企 業 立 地 課

に取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、避難地域への移住・定住の促進にどのように取り 避難地域復興局 避難地域復興課

組んでいくのか尋ねたい。 長

４ 県は、震災からの復興に向け、農業や漁業を活用した観 観光交流局長 観 光 交 流 課

光の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

５ 障がい者就労施設における農福連携を更に促進すべきと 保健福祉部長 障がい福祉課

思うが、県の考えを尋ねたい。


